Erste Ehrenringe der Stadt Mittersill wurden verliehen

Volker Heerdegen und Hannes Wartbichler sind die ersten Träger des Ehrenringes der Stadt Mittersill: Eine Würdigung ihrer großen Verdienste.

MITTERSILL. Geehrt wurden zwei Einzelpersonen, aber stellvertretend waren die Ehrenringe aber auch eine Würdigung zahlreicher Mittersiller Institutionen und Vereine: Hannes Wartbichler war die treibende Kraft hinter der Ausstellung "700 Jahre Markt Mittersill". Im Rahmen der Eröffnung dieser Sonderausstellung wurde auch die Verleihung der Ehrenringe vollzogen. Zudem zeichnete sich Wartbichler als Pädagoge aus.

mittersill

der HS Mittersill war er Direktor der Polytechnischen Schule Mittersill. "Als ich nach Mittersill kam, war mir nicht bewusst, welch besondere Schule das Polytechnikum ist. Hannes Wart-



Vizebgm. Roman Oberlechner, Hedda Heerdegen, Bgm. Wolfgang Viertler, Vizebgm. Ilse Breitfuß und Volker Heerdegen bei der Verleihungsfeier. Bild: SW/BRINEK

bichler hat maßgeblich zum Aufbau der fruchtbaren Beziehung zwischen der Wirtschaft und der Polytechnischen Schule beigetragen, die nun von seinem Nachfolger Hans Nussbaumer fortgeführt wird", so Bgm. Wolfgang Viertler. Er ging auch auf die Rolle Wartbichlers als ehemaliger Vizebürgermeister und seine Obmannschaft der Bürgermusik Mittersill ein. Die Kapelle begeistere vor kurzem mit ihrer Aufführung des "Traums eines Ös-

terreichischen Reservisten" am Pavillonplatz.

Der zweite Ehrenring wurde an Volker Heerdegen vergeben. Er baute nicht nur die Firma Fahnen-Gärtner zu Österreichs führendem Fahnenhersteller und Hightech-Druckspezialisten aus.

Zudem ist er auch maßgeblich in zahlreichen Gesellschaften wie der Biowärme Mittersill und Mittersill Plus tätig. Bekannt ist er zudem auch für sein Engagement in der evangelischen Kirche des Pinzgaus.

Bgm. Viertler ging auf die "Reisejahre" Heerdegens ein und lobte dessen große kaufmännische Umsicht, die viel zur Entwicklung der nunmehrigen Stadtgemeinde Mittersill beigetragen habe.

Wir gratulieren allen Organisatoren zum gelungenen Stadtfest von Mittersill.

Firma Schratl





office@schratl.co.at | www.schratl.co.at